

日の出

~Hinode~



☆学校教育目標☆

- 進んで学習する子（知）
- 思いやりのある子（情）
- 考えて行動する子（意）
- 元気に活動する子（体）

日の出小3つの約束
いのち 思いやり 家庭学習

子どもたちの笑顔や頑張っている姿を届けたい

9月17日、朝5時半、天候は曇り、グラウンドは昨日からの雨で湿っていましたが、天気予報も「曇り」だったので、スポーツフェスティバル「実施」の判断をしました。しかし、7時から職員で白線を引くなどの準備をしようと打ち合わせをしていたところに「雨」が降り始めました。天気の回復を祈っていましたが、「午前中は雨雲が覆う状態」が続くという予報に変わり、グラウンドにも雨水が浮き始めるなど、グラウンド・コンディションは次第に悪くなっていきました。

一度延期になっているので、是非、開催したいという思いもありましたが、子どもたちの健康や安全を最優先させることが重要と考え、開始時刻30分前に、「中止」という苦渋の決断をしました。グラウンド・コンディションを回復させるためには時間がかかること、競技途中で雨に当たる可能性が大きいこと、競技終了後に1～4年生は授業があり体力的な負担が大きくなることを心配しました。そのあと、天候が回復したことは言うまでもありません。「判断」というのは、とても難しいものですね。

保護者の皆様には、「急な変更」で混乱させてしまったことを、お詫び申し上げます。PTA役員の皆様には、2回目のメールに気が付かず参観に来てくださった保護者の方々への御対応をいただき、心より感謝申し上げます。

今年度、初めて子どもたちの笑顔や頑張っている姿を直接お届けする機会でしたが、来月の参観日まで、楽しみにお待ちしております。

フェスティバルに向けて、6年生は自分たちで係を決めて、スローガンを考えたり、プログラムやポスターを作ったり、放送でみんなの気持ちを高めたり、たくさん準備をしてきました。

その6年生に担任が「中止」を告げた朝、「頭を何かで打ちぬかれたような反応」「さうとうショックを」「そんな顔を見て…言葉を失っていました」という言葉が学級通信にありました。でも、その後に、「マイナスの感情だけではなく、もうすでに前を向いていた」「(来週からのスポフェスのために)自分から仕事を探しに行った」姿に、「たのもしくなったなあ、成長したなあ～」と担任の感動の言葉が書かれていました。6年生の女の子が、職員室に「ありがとうございました」と感謝の言葉を伝えに来てくれました。日の出っ子の心の温かさを感じ、うれしく思いました。

夏休みが終わって、日の出っ子全員が、グラウンドや体育館で一生懸命練習をしてきました。子どもたちの体、頭、心は、どんどん鍛えられてきました。せっかく積み上げてきたことを、「中止」という言葉で終わらせることはできません。

翌日、開会式を開き、先週の金曜日まで、体育の時間を活用して「スポーツフェスティバル」を開催しました。

1年生の徒競走、
「おはようございます！」
スタートラインで、子どもたちに大きな声であいさつをすると、子どもたちは、戸惑った顔になりました。
『しまった。』

子どもたちは、マスクをしていない。校長先生にあいさつすべきだろうけれど、できない。笑顔で取り繕う私に、子どもたちも笑顔で返してくれました。ほとんどは、学年ごとに行われたので、大きな声援はありませんでしたが、スタートラインに立つ子ども達は「真剣」にゴールを見つめていました。「今の自分の力」を全て出し切ったのでしょうか。ゴールをしたときの、走り切ったという笑顔は、一緒に頑張ってきた先生方の心を支えてくれました。

最終日、4年生が徒競走の時に、3年生が同じグラウンドにいました。4年生が走る姿を見て、ついつい大声で応援。練習の時は、心の声での応援だったのですが、先生方はみんな競技の運営に回っていたので、3年生のそばには誰も付くことができませんでした。4年生の頑張っている姿に感動して、心の声が表に出てしまったのでしょうか。マスクをかけていたこともあったので、心配ではありましたが、そのまま競技を続行しました。競技が終わって、担任に注意されたのは、言うまでもありません。子どもたちは、笑顔ではいるけれど、いつも我慢しているのだな…と、とても心が痛みました。

子どもたちが頑張ってきた成果を保護者の皆さんに直接ご覧いただくことはできませんが、今週から、その様子を、保護者の皆様にも動画配信していますので、是非、子どもたちの笑顔や頑張っている姿をご覧ください。

新型コロナウイルスの感染拡大は、まだまだ続いています。しばらくは、学校でも防止対策を講じながら教育活動に取り組んでいきます。来月は、今年度初めて保護者の皆様に直接子どもたちの頑張っている姿をご覧いただくこととなります。いつもと違う参観日になりますが、御理解、御協力をお願いいたします。

校長 加藤 敏幸



ホームページの「生活の様子（ブログ）」、毎日、更新中です！

1週間のアクセス数が、6000回を超えています。

参観日・学級懇談を行います

今年度最初となる授業参観および学級懇談を行います。1・3・5年生は10月13日（火）、2・4・6年生は14日（水）です。

新型コロナ感染予防のため、教室内や校内で多人数を密集させないことを目的として、以下のように実施いたします。



◎発熱のある方は来校をお控え下さい。来校の際は手指消毒をお願いします。

①参観時間：学年ごとに参観いただく時間が異なります。また、各クラスにおいても3つのグループに分け、各グループに指定された時間で参観いただきます。時間は各グループ15分間で、入れ替えを行います。

②参観人数：各家庭1名（乳幼児は除く）といたします。

③控室：複数学年を参観する方は、次の参観時間までの間、「理科室」「図工室」「音楽室」を控室としてお使いいただけます。

④学級懇談：14：30から行います。参観授業が5校時となる1・2年生の保護者は、懇談開始まで上記控室で待機いただけます。3・4校時参観の3～6年生保護者については、控室での密集を避けるため、懇談開始に合わせ再度の来校をお願いします。

～～上記の他、以下についてもお願いいたします。～～

◎駐車場はございません。近隣への迷惑駐車はおやめください。駐輪場は物置横にございます。

◎上履きと、外履きを入れる袋の持参をお願いします。

なお、詳細につきましては過日発行の「第1回参観日の案内」および後日発行される各学年だより等のお知らせをご覧ください。

修学旅行・宿泊学習 説明会



修学旅行説明会

今年度の、6年生修学旅行、5年生宿泊学習の実施にあたり、安心して御参加いただくことをねらいとして、保護者説明会を開催しました（6年生9月1日、5年生9月3日）。

説明会では、日程等の説明に加え、新型コロナ



宿泊学習説明会

感染防止についての様々な対策について説明しました。また、5・6年生児童への説明も行いました。

5・6年生の保護者の皆様には、夕方のお忙しい時間に御来校いただきありがとうございました。

校内スタッフの充実と ボランティアさんの活躍

本校の教育活動は教員の他、業務技師、学習支援員、特別支援教育支援員、配膳員など多くのスタッフに支えられています。特に現在は、新型コロナ対策関連や、児童の学びを保証するため、校内での業務が増えています。そのために、今年度新しく加わったスタッフを紹介します。

学習指導員 佐竹民香子さん ご挨拶

この度、学習指導員として日の出小学校でお世話になることになりました佐竹です。日の出小学校の元気な子どもたちと一緒に勉強できることを楽しみにしております。子どもたちが笑顔いっぱい楽しく勉強できるサポートを一生懸命がんばりますので、どうぞよろしく願いたします。



裏面に続きます

裏面からの続き

①学習指導員：9月7日から佐竹民香子さんが、宿題プリントの採点業務や授業での児童支援など、学級担任の様々な業務をサポートしています。

②スクール・サポート・スタッフ：8月24日から田山登紀枝さんが、校内の消毒や教室の清掃作業にあっています。(右写真 手洗い場の清掃・消毒)



また、市教委の学校支援地域本部事業を利用して、マルつけボランティアの活動(左写真 マルつけの様子)を行っています。現在4名の方に御協力いただいています。このボランティア活動は昨年度から行ってありますが、今年度はコミュニティスクールの事業として位置付けて実施しています。

日の出小学校 スポーツフェスティバル

各学年・ブロックで競技を行いました

スローガン「全力で かがやき 楽しみめ 日の出っ子」のもと、子どもたちが競技の練習を通して、全力を出し切る態度や集団への帰属意識等の社会参画意識を育てることをねらいとして取り組んできた「スポーツフェスティバル」。予定通りの実施はかないませんでした。各学年の競技を体育の時間に実施しました。9月28日には閉会式と結果発表が行われ、1684 点对 1662 点で紅組が勝利しました。

どの学年も、子どもたちは競技に全力で取り組み、力を出し切っていました。また、6年生がスポーツフェスティバル実施に関わる仕事を自主的に考え、休み時間を使って活動したことも素晴らしかったです。日の出小の最高学年として誇れる姿を見せてくれました。全児童に6年生からの「プレゼント」として、手作りの賞状を渡します。

徒競走



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

運命走



1年生「ラッキーカードはだれの手に①」



2年生「ラッキーカードはだれの手に②」



3・4年生
「あつまれ! 3・4年生の仲間たち」

動画配信について

各競技とよさこいの様子を、動画配信します。URL等は後日お知らせします。



5年生
「60mハードル走 ハードルは何本?」



6年生
「いとしさと切なさあなたとゴールがしたくて」

見学学習に行ってきました

9月24日(木)には2年生が円山動物園で見学学習を行いました。

広い園内にいる動物を、がんばってたくさん見えました。(右写真)



25日(金)には、1年生がハイジ牧場で見学学習を行いました。動物への餌やりなど、普段はできない体験をしてきました。(左写真)

見学学習は、3年生9月29日、4年生10月2日に行われます。校内では学べない、貴重な学習の場となってほしいです。

総合的な学習開始

感染予防の観点から実施を見合わせてきた総合的な学習ですが、屋外の活動など、感染対策がとれるものから、実施しています。下の写真は、4年生の「川の学習」です。千歳川支流のナイベツ川にて、水質や生き物の調査を行いました。



「あゆみ」を発行します

10月9日に、前期の通知表「あゆみ」を発行します。前期は休業があった関係で、予習の取り組みを強化するなど、学習の進め方に変化がありました。子どもたちは学校や家庭での学習に一生懸命取り組んだと思います。

そのような、子どもたちの頑張りをお知らせするとともに、今後の学習の進め方など、お子さんの成長の一助になればという願いを込めて「あゆみ」を発行します。どうぞお子さんと御覧ください。

道路工事が行われています

過日お知らせいたしましたが、学校前の道路で道路工事が始まっています。日中は、車道は通行止めとなっていますので御承知おきください。また、歩道も工事を行います。歩行者の通行はできます。子どもたちには、通行時、工事の方の指示に従うことや気を付けて通ることを指導しています。

10月 行事予定

生活目標：
 (前期終了まで) チャイム席を守ろう
 廊下や階段は、静かに右側を歩こう
 (後期・冬休み前まで) 自分から誰にでも挨拶をしよう
 友だちにもていねいな言葉を使おう

日	曜日	学校行事	給食
1	木	学習作品展6年(～30日)	○
2	金	見学学習(4年生) KS	△
3	土		
4	日		
5	月		○
6	火	全学年4時間授業 給食なし 就学時学級① KS SC 市P連合同会議③	×
7	水	クラブ④(最終) ALT	○
8	木	ALT	○
9	金	前期終業 あゆみ発行 KS	○
10	土	秋季休業(～11日)	
11	日		
12	月	後期始業式(放送)	○
13	火	参観日(1・3・5年)学級懇談 KS	○
14	水	参観日(2・4・6年)学級懇談 ALT	○
15	木	ALT	○
16	金	KS	○
17	土		
18	日		
19	月		○
20	火	KS	○
21	水	児童会③6年生 ALT	○
22	木	ALT	○
23	金	食の指導(3年生) KS SC	○
24	土	土曜授業①4時間授業 人権教室(2年生) ★26日(月)は、休みではありません。	×
25	日		
26	月		○
27	火	KS	○
28	水		○
29	木		○
30	金	KS	○
31	土		

SC…スクールカウンセラー KS…心の教室相談員
 ALT…アシスタント・ランゲージ・ティーチャー(外国語)